Prensa: Diaria

Tirada: 1.092 Ejemplares
Difusión: 592 Ejemplares

Cod: 10850010

Página: 9

Valor: 971,00 € Área (cm2): 474,2 Ocupación: 49,52 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. El diputa Núm. Lectores: 2368



Imagen de la última reunión de la Comisión Ejecutiva del VIII Centenario. :: MANUEL LAYA

PP y PSOE se enzarzan sobre la labor del Ayuntamiento en el Octavo Centenario

El diputado socialista David Serrada asegura que el Consistorio no ha presentado ninguna iniciativa para esta celebración

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El diputado del PSOE en el Congreso por Salamanca, David Serrada, recordó ayer que el tiempo «corre» y que es el momento de que las instituciones pasen «del dicho al hecho» en los actos del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Serrada subrayó que será «uno de los eventos más relevantes» y que «cada vez queda menos tiempo» para que los acuerdos alcanzados en órganos como la Comisión Interinstitucional «se vayan cumpliendo».

En su comparecencia ante los medios, el socialista señaló que hace unos días recibió respuesta por escrito del Gobierno en relación a su petición de conocer qué se había ya consumado dentro de los proyectos de ese octavo centenario.

En ese documento, Serrada repasó las actividades vinculadas a la efeméride desde octubre de 2015. Entre ellas, «la Junta ha hecho más bien poco» y es el momento de que «empiece a acelerar» su compromiso de reformar el edificio del nuevo Centro Internacional de Referencia del Español, añadió. En cuanto al Ayuntamiento de la ciudad, el socialista destacó que «según la respuesta del Gobierno, no ha hecho ninguna aportación», de ahí que haya pedido a su alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, que «pase de las palabras a los hechos».

Respecto a las iniciativas directamente del Gobierno, Serrada solicitó también que los proyectos que se van pactando en las comisiones creadas para este octavo centenario se vayan gestando y materializando. Para ello, instó al Ejecutivo de Mariano Rajoy que, por no contar con presupuesto para 2017, realice una modificación de la prórroga para dotar de nuevas partidas al octavo centenario.

Sin dinero para 2017

Serrada recordó, de igual modo, que la cantidad anual presente en los últimos presupuestos ha sido de 25.000 euros, salvo en el último año que, con la proximidad de la efemé-

El PP anunció que se firmará un convenio con la Usal en las próximas semanas

El parlamentario del PSOE preguntó por el dinero que destinará el Gobierno este año

ride, ya subió a 247.000 euros. Ahora, «para 2017, habrá que ver la cantidad», remarcó el diputado.

Por su parte, y en respuesta a las palabras del parlamentario socialista, el Grupo Popular en el Ayuntamiento aseguró que el octavo centenario de la Usal «debe ser un nexo de unión política porque es una conmemoración trascendental» no sólo para la institución académica, sino también para España y para la capital salmantina.

El grupo del PP salió al paso así de las declaraciones de Serrada, asegurando, a través de un comunicado, que «se está trabajando para contribuir, desde la institución municipal, al éxito de esta importante efeméride». Así el comunicado subrayó que el Consistorio suscribirá en próximas fechas un convenio marco de colaboración con la Universidad de Salamanca de cara a la gran celebración de 2018.

Las mismas fuentes recordaron que las gestiones realizadas por el alcalde Alfonso Fernández Mañueco ante el Gobierno de España se han traducido en la cesión a la Usal por parte del Ministerio de Hacienda de la antigua sede del Banco de España para convertirla en el Centro Internacional de Referencia del Español.

Finalmente, los populares indicaron a los socialistas que la Junta de Castilla y León se hará cargo de la rehabilitación de ese inmueble y que el Gobierno de España ha aprobado las máximas exenciones fiscales en el plazo máximo que permite la Ley y la creación la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario.